
別紙② 

運営推進会議開催報告書 

 

会議名        大野和光園なかよしデイサービス運営推進会議 

施設名        大野和光園なかよしデイサービス 

サービスの種類   認知症対応型通所介護 

会議開催場所    大野和光園 会議室 

開催日時       令和２年 7月１５日（水） 午前 10：30～11：30 

  

＜運営推進会議出席者＞ 

構成区分 氏    名 備 考 

利用者の家族 宮本 初代 様  

利用者の家族 井尾 のり子 様   

地域住民の代表者（上篠座二区区長） 清水 勇治 様  

地域住民の代表者（上篠座一区区長） 石田 秀徳 様  

大野市健康長寿課 清水 幸恵 様  

さくら在宅介護支援事業所（介護支援専門

員） 

中村 秋代 様  

 

＜施設職員出席者＞ 

職  種 氏    名 備 考 

理事長 砂子 三郎  

常務理事 山村 正人  

特命職員 阿部 静枝  

管理者兼相談員（副主任） 堀 亜住  

チームリーダー（書記） 木原 恵美  

 

＜議事録＞ 

１ 大野和光園 理事長挨拶 

 

２ 会議出席者の紹介  

 ・運営推進会議委員 

 ・大野和光園職員出席者 

 

３ 利用者実績と今後の予測 

  

４ 活動状況報告について  

 ・令和元年度下期活動状況 

 ・令和 2年度上期活動状況 



 ・認知症のレベルと判断基準について 

 ・空き状況 

 ・居宅介護支援事業所別利用登録者 

 ・延べ人数平均介護度 

 ・利用者の推移 

 ・収益と利用者数の推移 

 ・人件費比率の推移 

 ・介護、物損、傷病状況報告 

 ・外出、行事等活動報告 

 ・職員研修等受講報告 

 ・ご家族の皆様への情報発信 

 

５ 大野和光園の新型コロナウイルス対策 

 

６ 質疑応答・意見交換 

 

◎和光園のコロナ対策について、しっかりと安心・安全な対策をとっている。利用者も安心・安堵し

ていると思う。 

◎職員には非常に厳しい制限をかけておりストレスが溜まっている。自分が感染者第一号にならな

いようにと、職員はとても気を張っている。 

◎デイサービス、なかよしデイサービスについては、ご家族に送迎のご協力をしてもらい営業する

ことができていた。大変ありがたかった。 

Ｑ 現在の送迎はどうしているのか。 

Ａ 県の宣言が解除されてからは、通常通りの送迎に戻っている。窓を開けて送迎している。しかし

数日前に県内に感染者がでたので、今後また考えていかなければいけないと思う。 

◎年に１回か２回、おばあちゃんの笑顔の写真がもらえたら嬉しい。家では写真も撮らないし、笑顔

もあまりない。→お誕生日月に写真付きの誕生日カードを配るという取り組みを今年度から始めた。

要望があればその都度写真を提供する。 

◎自宅前で、家に帰れなくなったおじいちゃんがいた。ポケットに電気カミソリがはいっておりそこ

に名前が記載してあったので名前はわかった。すぐに常務にきてもらい、市役所などにも連絡した。

そうしていると、家族が探しにきた。身なりがしっかりしていた。家の人はよくみているんだろうなと感

じた。それと同時に、うちの親はどうだっただろうなという気付きがあった。 

◎認知症の方の行方不明者がとても多い。市全体で認知症の方の見守りをしているところがあるの

で、行政のほうでお願いしたい。 

 

７ 今後の予定及び次回会議について 

 

次回：令和３年１月 20日（水） １０：３０～ 開催予定 

 


